



# BENEFIZ KONZERT

„Sent from heaven“

Ein Konzert zu Gunsten von Familien,  
die von Frühgeburtlichkeit betroffen sind.

**Donnerstag, 29. Mai 2025,  
20.00 Uhr**

**Basilika St. Emmeram,  
Regensburg**

Eintritt frei! Spenden zugunsten von  
Har.le.kin sind erwünscht.

**[www.deliverance-gospel.de](http://www.deliverance-gospel.de)**

Ein ausdrucksstarker sechsstimmiger Chor, herausragende Solo-Sängerinnen und -Sänger sowie eine groovende Begleitband prägen den typischen Sound des Regensburger Gospelensembles Deliverance. Immer wieder begeistert die Formation bei Konzerten mit zeitgenössischen, stilistisch vielfältigen Gospelklängen. Diese umfassen Arrangements traditioneller Spirituals ebenso wie aktuelle Soulballaden, zudem eigene Songs aus der Feder des Chorleiters Dr. Simon Meier, die sich von Soul, Rock, Pop über Swing, Funk und Reggae bis in den Latinbereich erstrecken.

Die nächste Möglichkeit, in den Genuss der Musik von Deliverance zu kommen, haben Sie am 29. Mai 2025 (Christi Himmelfahrt) bei einem Benefizkonzert von Deliverance zugunsten von Har.le.kin, das um 20 Uhr in der Basilika St. Emmeram in Regensburg stattfinden wird. Die Har.le.kin-Nachsorge Regensburg ist ein Angebot der Katholischen Jugendfürsorge in Kooperation mit der Klinik St. Hedwig der Barmherzigen Brüder, der Interdisziplinären Frühförderstelle am Pater-Rupert-Mayer-Zentrum und dem Kinderzentrum St. Martin. Das Nachsorgeangebot unterstützt Familien mit früh- und risikogeborenen Kindern im Übergang nach Hause.

Musik ist ein Geschenk des Himmels („Sent from Heaven“), auch Kinder sind ein Geschenk des Himmels. Für manche Kinder ist der Weg zum Leben aber eher ein steiniger. Wir wollen die Himmelsgeschenke gemeinsam verpacken. Das Konzert soll die Arbeit von Har.le.kin in ihrem Bemühen um früh- und risikogeborene Kinder und ihre Familien unterstützen, soll ein Zeichen der Solidarität sein, vermitteln, ihr seid nicht allein, wir gehen den Weg zusammen. Die Musik soll mit ihren Klängen berühren und Hoffnung vermitteln, soll Liebe und Respekt für die Stärke dieser Familien ausdrücken, soll das Leben feiern, für das die Kleinsten von Anfang an kämpfen.

[www.deliverance-gospel.de](http://www.deliverance-gospel.de)